



classic4rent.de ist der Ansprechpartner für die Oldtimer-Vermietung

CCF GmbH informiert über die Oldtimer-Vermietungen in Wiesbaden

Oldtimer sind für die meisten Menschen etwas ganz Besonderes und selten findet man echte Klassiker, die man in solch großer Auswahl mieten kann, dass man auch das Lieblingsstück darunter findet, welches man schon immer einmal selbst fahren wollte.

Bei dem Unternehmen CCF GmbH unter classic4rent.de ist das anders. Denn das Unternehmen ist der Ansprechpartner in Wiesbaden, wenn es um die Miete von Oldtimern geht. classic4rent.de bietet eine riesige Auswahl an, die man mieten und auch selbst fahren kann. Wer nicht selbst fahren möchte, der kann sich auch durch qualifiziertes und ausgebildetes Fahrpersonal chauffieren lassen, z. B. am eigenen Hochzeitstag.

Jedes Fahrzeug, welches durch das Unternehmen zu miete angeboten wird, ist voll restauriert und sicher und in einem hervorragenden sowie auch repräsentativen Zustand. Alle Klassiker werden in regelmäßigen Abständen gewartet, sodass der Kunde jederzeit auf Sicherheit bauen kann. Zertifiziert und sichergestellt wird dies durch die jährliche Prüfung des TÜV.

Alle Oldtimer haben eine Mietwagenzulassung und sind Vollkasko versichert, was durch ein namhaftes Versicherungsunternehmen gewährleistet, durch die entsprechenden Fahrzeugpapiere dokumentiert und dem Kunden bei Übergabe des Fahrzeuges nachgewiesen wird.

Das Unternehmen CCF GmbH ist bereits sehr mehr als 5 Jahren im Bereich der Vermietung von Oldtimern tätig und hat sich einen entsprechend guten Namen gemacht. Classic4rent.de vermietet an Privatpersonen, Prominente sowie auch Filmstudios und kann auch für Hochzeits- und Jubiläumsfahrten gebucht werden. Auch Firmenevents können mit bis zu 25 Klassikern ausgestattet werden, sodass praktisch jeder Traum vom Fahren mit einem Oldtimer erfüllt werden kann.

Pressekontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer
Hohenzollernring 57
50672 Köln

diewebag.de
presse@diewebag.de

Firmenkontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer
Hohenzollernring 57
50672 Köln

diewebag.de
presse@diewebag.de

DieWebAG ist eine Seo-Marketing Agentur mit Schwerpunkt in den Bereichen Suchmaschinenoptimierung, Google AdWords und Public Relations. Ein Team bestehend aus Experten mit langjähriger Erfahrung berät Sie unverbindlich und kostenlos und bespricht mit Ihnen die ganz speziellen und individuell auf die Bedürfnisse und Ziele Ihres Unternehmens ausgerichteten Maßnahmen. Aufgrund des großen Know-How und den zahlreichen Referenzkunden aus den verschiedensten Segmenten arbeitet DieWebAG ausschließlich erfolgsbasiert und dynamisch. Bringen Sie mit uns Ihre Seite auf Toppositionen!